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そう わみなみ ふく せんもん

　総和南中学校には、本部も含めて�の専門委員会が
だれ じゅうじつ

あります。誰もが充実した学校生活を送れるように、
はげ

それぞれの委員会が日々活動に励んでいます。その中
かか

でも生徒会本部は、昨年�月の生徒会役員選挙で掲げた公約を一つでも
じつげん

多く実現することを目標として活動しています。その一つに「先生方も

含めた行事を行う」という公約がありました。「先生方も加わることで
ちが

違う楽しさが味わえるのではないか」という理由からです。そして５月、
たいこう と かいさい

この公約を「全クラス対抗８の字跳び大会」を開催することで実現しま
おうえん

した。どのクラスも楽しそうに跳んでいたり応援したりしていました。

多くの人から「練習を通してクラスの仲が深まった」という感想を聞く
き かく こうひょう

ことができました。今回の企画は好評だったので、これからもより良い
せきぐちたく ま

総和南中学校を目指し活動していきたいです。 （３年　関口拓真）

全
力
で
「
南
星
祭
」
に
取
り
組
む
生
徒
た
ち

かがや ぶ たい きずな

　「みんなが輝く勝利の舞台　深まる絆と一生の思い
なんしょうさい

出」のスローガンの下、５月�日、南星祭（体育祭）が
かいさい めぐ あざ もと

開催されました。天気にも恵まれ、鮮やかな青空の下、

全生徒が全力で取り組み、会場は活気に満ちあふれていました。１年生
たいこう きゃく

の学級対抗は「二人三脚」でした。入学して間もない時期でしたが、新し
す ば

い友達と協力し、絆を深める素晴らしい機会になりました。２年生の学
たくはいびん どう し

級対抗では「宅配便リレー」を行いました。友達同士の仲が深まってい
はんだん ため ぜっこう

る２年生にとって、チーム力や冷静な判断が試される絶好の機会となり
つな

ました。３年生の学級対抗は「綱引き」でした。中学校生活の集大成と
こ ぬ

もいえる戦いは、単なる勝負を越え、仲間と共に戦い抜く達成感が心に
きざ じつげん

深く刻まれ、次の目標へ向かう力となりました。スローガンを実現する
あさざか ゆ い

ことができた、最高の南星祭になりました。 （３年　浅坂結依）

◆校　長　桑原敬明

◆生徒数　３７５人

◆創　立　１９８１年

◆住　所　古河市磯部１７７３
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さいがい そな ひ なん

　本校では、災害に備えて定期的に避難

訓練を行っています。
しょうぼうしょ

　先日行われた避難訓練では、消防署や

消防団の方が来てくださり、１年生は消

火訓練、２年生は止血の仕方やけがなど
むずか はんそう

で歩行が難しい人の搬送の仕方、３年生
じょさい エーイーディー

は自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の使用方法について、
じっさい

実際に体験しながら学びました。体験したことにより、い

ざというときに不安にならず行動できると思いました。

　災害は、いつどのようなものが起こるか分かりません。

その中で「自助」（まず自分の命を守る）、「共助」（家
ち いき

族や友達などと助け合う）、「公助」（地域の方々と協

力する）ということが大切だと思いました。
しんけん

　これからも、避難訓練には真剣に参加し、災害が起き
てきせつ

たときには適切な行動をとり、自分にできることをやれ
あ く つ る な

るようにしたいです。 （２年　阿久津琉奈）

栄養教諭が自作のパネルを使
いながら栄養指導（しどう）

落合ゆず 関梨花

そう わみなみ

　総和南中学校では、給食の時に栄養
きょうゆ

教諭の先生が教室に来て「食に関する

話」をしてくださいます。これまでの
いんしょう

中で印象に残っているのは「塩分の取
す えいきょう

り過ぎによる体への影響」と「食品ロ
さい

ス問題」です。塩分を取り過ぎると細
ぼう けつえき

胞の中の水分が血液の中へ入ってしま
けつあつ

い高血圧につながるという話を聞き、これからは「塩分量」についても

気にしながら食事を取ろうと思いました。食品ロス問題については、世

界には食べ物をおなかいっぱいに食べられない人が多くいることを知
い しき

り、毎日の給食を残さず食べようという意識が高まりました。栄養教諭

の先生の話は毎回多くのことを考えさせられます。次の話を今から楽し
おちあい せきりん か

みにしているところです。 （１年　落合ゆず、関梨花）
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